Sienan Suentos

Cooperativa de Teatro, Títeres y Música **Suenan los Cuentos** es una compañía independiente con 12 años de actividad escénica ininterrumpida. Llevar el teatro a las escuelas ha sido nuestro mayor propósito, y en esta construcción hemos logrado una identidad teatral regional con la que nos identificamos y comprometemos. De igual manera desarrollamos nuestra labor en teatros, festivales y todo espacio que permita el encuentro del espectáculo con el público.

La compañía se caracteriza por la adaptación libre y creativa de obras de la literatura infantil nacional y extranjera, para la creación de espectáculos que fusionen Narración, Música, Acrobacia aérea y Títeres.

Gimena Lucardi es locutora egresada del ISER, narradora y clown. Autora e intérprete de los unipersonales María Chiflete y Maleta Cuerda Narradora, con los que recorrió escuelas, instituciones educativas, teatros y eventos para niños, jóvenes y adultos. Actualmente cursa el Profesorado de Teatro ISFDTN del Municipio de Escobar.

Naymi García Morales es cantante y compositora egresada en la carrera de Dirección Coral en el conservatorio Amadeo Roldan de Cuba. Cantante y compositora musical de diversos espectáculos de teatro y circo. Entre los trabajos realizados en Tv se destacan "El mundo de los Porque" emitido en la Tv Publica - Paka-Paka y "Hacete de Oliva", en el Canal de la Ciudad. Fundadora del Estudio de canto El Faro, donde es profesora de niños, jóvenes y adultos. Actualmente es directora, compositora y cantante del ensamble vocal "Cubanísimas".

Celeste López es actriz titiritera, directora y dramaturga egresada de la escuela de actores titiriteros del TGSM. Sus espectáculos han sido premiados por la Comedia de la Provincia de Bs. As, Fundación El Libro, Instituto Nacional del Teatro, Feria del libro infantil y Premios Atina. Ha participado de numerosos festivales nacionales e internacionales y entre sus trabajos en Tv se destaca "El mundo de los Porque", emitido por la TV Pública y Paka-Paka. Integro el elenco estable de titiriteros de la Universidad Nacional de San Martin (UNSAM), del Museo Numismático del Banco Central de la República Argentina y del Teatro General San Martin.

Nuestras obras

"El abrigo"

Versión libre sobre el cuento "Un abrigo para el sol" de Silvia Schujer.

Cada mañana, el sol se acercaba a la tierra para abrazar con sus rayos tibios las montañas del norte y escuchar las coplas que Ramona y sus ovejas le regalaban desde los cerros más altos.

Pero al llegar el otoño, una gran nube negra se interpuso entre el sol y los ondulantes cerros llegando el invierno más frio que jamás nadie pueda recordar.

Fue entonces que las personas se reunieron para buscar el consejo de la anciana más sabia de aquellas montañas, la única capaz de comprender el lenguaje de la naturaleza y unir a los pueblos en una misión muy especial...conseguir un abrigo para el sol.



Un espectáculo que recorre paisajes, colores y sonidos ancestrales de los pueblos andinos, rescatando la transmisión de mitos y leyendas, coplas populares, y sabiduría ancestral de la cosmovisión andina.

Duración 50 minutos.

Dirigido a nivel inicial y enseñanza primaria.

"Mi día de suerte"

Versión libre sobre un cuento de Keiko Kaska.

Una mañana un Cerdito golpea por error, la puerta de un hambriento Zorro. Piensa el Zorro: No todos los días aparece la comida en la puerta de la casa... jhoy es mi día de suerte!

Pero este cerdito astuto tiene muchas exigencias, y complacerlo resultará un trabajo muy fatigoso para el Zorro.



Una narradora desmemoriada, una directora de orquesta malhumorada y su aliado títere Cartonito, se desprenden del universo de los libros, en una puesta en escena que indaga la estética literaria y su maravillosa poética.

Narración, música y títeres se conjugan una vez más para contar este cuento de un modo muy especial, logrando acercar a los más pequeños a

la experiencia teatral como hecho estético creativo, invitándolos a participar activamente a través del juego, el canto y la música.

Duración: 40 min.

Dirigido a inicial y primer ciclo de primaria.

"La hora de las bujas"

En los albores del siglo XXI, tres brujas de otro tiempo, atraviesan el portal de los mundos paralelos para llegar a nuestra era con la intención de conocer al "homo tecno" en que se ha convertido gran parte de la humanidad.

Sorprendidas por los avances de las nuevas tecnologías (internet, celulares, computadoras, wifi...) y de un mundo moderno y acelerado, descubren los daños que se desprenden del uso indiscriminado de la tecnología, perjudicando gravemente al medio ambiente y a las relaciones humanas.

Así es que estas brujas se verán envueltas en el desafío de hacer uso de su sabiduría ancestral, mediante sus pócimas y calderos humeantes, para reestablecer el eco sistema que mantiene unidas a ambas dimensiones, universos paralelos que conviven gracias a un delicado equilibrio natural.

Situaciones desopilantes, mágicas y divertidas irán desarrollándose en el transcurso de la obra hasta lograr un desenlace esperanzador y emotivo.



Tres personalidades antagónicas y disparatadas intentan adaptarse rápidamente a este mundo para poder ayudar a los humanos a cuidar de su medio ambiente, pero lo más importante, aprender a cuidarse a sí mismos, abriendo el sendero hacia la reflexión del cuidado ambiental y el valor de las relaciones humanas.

Duración: 40 min.

Dirigido a niños de 8 a 14 años

Suenan los cuentos dispone de equipamiento técnico de micrófonos y ampliación de sonido para la realización de los 3 espectáculos, siendo único requisito por parte del establecimiento disponer de un espacio físico, ya sea escenario o patio abierto para su montaje.







+54 9 11 6680-7757 / 11 6118-4082